

令和3年 5月 7日

保護者 各位

三股町立三股中学校
校長 米丸 麻貴生

新型コロナウイルス PCR 検査結果への対応について（お知らせ）

日頃より、本校の教育活動並びに新型コロナウイルス感染症対策につきましては、ご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

さて、県の警報レベルの「レベル3（感染拡大緊急警報）」への変更に伴い、新型コロナウイルスへの対応についての文書を昨日配布いたしました。その内容（PCR 検査に関する箇所）につきまして、具体的に下記の通りの対応となりましたことをご知らせします。

昨今は、変異株の流行により、検査対象が以前より拡大しておりますし、一旦「陰性」と判定された後に改めて「陽性」になるケースも出てくるなど、予断を許さない状況にあります。保護者の皆様には、現在の状況を御理解いただき、改めまして感染拡大防止対策へのご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 5月7日付文書の「2 出席停止の取扱いについて（3）」について

（3）児童生徒の家族がPCR検査を受け『陰性』と判断された場合でも、その家族が自宅待機（経過観察）を指示された場合は、同じ期間、出席停止扱いとなるので、学校にご連絡ください。

上記（3）の内容につきましては、家族がPCR検査を受けて『陰性』であっても、「濃厚接触者」としてその家族（子ども）が自宅待機を指示されている場合もあれば、「検査対象者」として検査本人以外の家族は待機の必要はない場合など、様々なケースがあります。

したがって、上記（3）につきましては、次のような対応にいたします。

- ① **検査を受けた方のご家族にも自宅待機が指示されている**場合等は、登校させないこと（出席停止）
- ② **検査を受けた方のみ自宅待機が指示されている**が、心配なので登校させたくない場合も出席停止扱いになること
※②の場合は、児童生徒の登校を妨げるものではありません。最終的には保護者の判断となります。

2 PCR 検査で同居家族が陽性と診断された場合

- 生徒が濃厚接触者に特定された場合は、出席停止扱いとなります。